
Herr Arend berichtet, dass für den ersten Teil der Sanierung der Freiherr-vom-Stein-Schule 
Fördergelder bis zum 30.09.2004 beantragt werden. 
 
Die Planung für eine offene Ganztagsschule soll im Jahre 2005 erfolgen. 


